Alfredo Kraus

Nace en Las Palmas de Gran Canaria. A los 8 años canta en el coro infantil del colegio, y más tarde comienza lecciones de canto con la Sra. de León y colabora con la Filarmónica de Gran Canaria. Estudia canto con la Sra. Markoff en Barcelona y con el Maestro Andrés en Valencia, y finalmente viaja a Milán, donde conoce a la gran cantante lírica Mercedes Llopart, con quien finaliza sus estudios.

Ha cantado con los más importantes directores y repartos del momento. Ha inaugurado algunos teatros y conserva el récord de aplausos en muchos de ellos.

En cuanto a la critica, es internacional y unánimemente aclamado como el mejor tenor del mundo en su repertorio francés e italiano y el único belcantista en activo de su generación.

Agradecemos a la Sra. Embajadora de Francia, Da Marie-Alice Leclercq, así como al Director de l'Institut Français, Sr. Lesbats, su amable colaboración.

Madrid-Accueil

Concierto lírico de los alumnos de la Cátedra de Canto "Fundación Ramón Areces", dirigida por el Maestro Alfredo Kraus, en el 25 aniversario de Madrid-Accueil

Institut Français Marques de la Ensenada nº 10 Madrid

Viernes, 23 de Abril de 1999 Hora: 8 de la tarde